



パリ日本人学校
1年A組
学級通信 no.8
2025.5.28. 発行

Kulia
ハワイ語
しよう

自分のできる最高の努力を



担任 岩本エリザ

parinichi.iwamotoeriza@gmail.com

om



ただいま！無事に南仏から帰って来ました。

4日間とてもよい天気です全員元気に過ごすことができました。たくさんの場所を見学し、ガイドさんからは事前に調べた以上にたくさんの詳しい情報をいただき、とても勉強になりました。ホテルの自由時間ではサッカーやバレーをしたり、カードゲームをしたり、恋バナをしたりととても楽しそうに過ごしていました。3日目のカーン体験は8キロの長い道のりを全員で漕ぎ遂げることができました。なかなか思い通りに進まず、同じところをくるくる回転している先生チームとは違い、すいすい進んでいくみなさんはさすがでした。班行動や部屋では先輩たちとたくさん関わる時間ができ、1年生としてはとてもうれしい時間でした。今後の事後学習として、班で壁新聞づくりに取り組みます。それぞれが世界遺産に関する記事そして見学エピソードなどを分担し、一つの大きな新聞を作ります。発表会もあり、パリ日フォーラムへもつながるのでしっかりまとめをしましょう。

運動会に向けて

いよいよ運動会まであと2週間になりました。今週は全体練習で開会式や閉会式、応援合戦の練習をしました。体育ではエイサーの練習を一生懸命がんばりました。表現種目実行委員さんを中心に毎日昼休みに練習会を実施し、振りが覚えられるように頑張りました。「イヤヤーサー」の迫力ある声と勢いのある踊りに仕上がるように頑張っています。来週はなんと“パリ三線クラブ”のみなさんが指導にきてくれます。どんな思いで、ここパリでエイサーを広めているのか、またエイサーを踊るときのポイントなどを教えてもらいましょう。



来週の予定 運動会に向けて！！ パリ三線クラブ来校 エイサー指導

| 日にち | パリ日タイム | 1時間目 | 2時間目 | 3時間目 | 4時間目 | 5時間目 | 6時間目 | 7時間目 | バス |
|-------|--------|------|------|---------|------|--------|-------------|------------|-------|
| 2日(月) | 全校集会 | 英語 | 英会話 | 運動会全体練習 | | 数学 | 国語 | 宿泊 事後学習 | 16:40 |
| 3日(火) | 委員会 | 英語 | 家庭科 | 社会 | 理科 | 技術 | 運動会 係打合せ | 体育 | 16:40 |
| 4日(水) | 朝の運動 | 体育 | 数学 | 社会 | 国語 | 英語 | 道徳 | / | 15:40 |
| 5日(木) | クラスの時間 | 仏語 | 英会話 | 運動会全体練習 | | 数学 | 国語 | 宿泊 事後学習 | 16:40 |
| 6日(金) | 朝の運動 | 選択 | 国語 | 理科 | 英語 | エイサー指導 | | / | 15:40 |



ガイドの平田さん



クラスの集合写真



カヌー最高！

クラスの時間



レクで大盛り上がり



保護者のみなさま

アンケートのご協力おねがいします。

(メールで送信します。)

宿泊学習中の写真の共有をします。個人情報
の取扱いに注意して、6月20日までにダウンロードを
してください。